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令和元年寄居町教育委員会 第６回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和元年６月２１日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ６月２８日 午後１時３０分 

閉会   ６月２８日 午後２時２０分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和元年第６回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和元年第５回定例会の会議録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何

かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第５回定例会署名委員：𠮷田委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員、２番 清水委員を指名します。 

 

 

○轟教育長  

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

  以下の事項について報告する 

  １ ６月議会における一般質問について 

  ２ 中体連北部地区の授業研究会について 

  ３ 校長会、教頭会における指示事項について 

  ４ 学校訪問について 

 

○今村委員 

  氏邦桜の後継樹についての一般質問があったということで

すが、現在の木が枯れ始めているということですか。 

 

○根岸生涯学習課長 

現在の氏邦桜が特段傷んできているというわけではなく、い

つか現在の木が枯れてしまったときの備えとして後継樹を開

発してはどうかという質問です。文化財の指定は木そのものへ

の指定となるので、後継樹が現行同様に文化財に指定されると

は限らないが、研究は進めているという回答にとどめました。 
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第１９号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○清水委員 

インクルーシブ教育についての一般質問があったというこ

とですが、具体的にはどのような質問だったのですか。 

 

○轟教育長 

「どれくらいの割合でインクルーシブ教育を行っているか」

という質問でした。実施している学級数の割合についての質問

と捉え、全学校全学級で実施していると答えました。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１９号 寄居町立男衾中学校

建設準備庁内検討委員会設置要綱の制定について を議題と

いたします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○今村委員 

１点目に、建替えという言葉を使っていますが、現在の場所

に建てるという意味合いで良いでしょうか。 

２点目に、所掌事項で「課題の整理」「提言書に関すること」

とありますが、具体的にはどのような内容で、どう違うのです

か。 

３点目に、建設計画について、具体的な規模の話まで踏み込

むのでしょうか。また、公共施設の総合管理計画との関連はど

うなっていますか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１点目について、現在の場所に建設可能かという調査検討を

昨年度に行っており、可能であろうという回答を得ております

ので、基本的には現在の場所に建てるということで考えており

ます。 

２点目について、「課題の整理」につきましては、建設費が

かなり大きくなることが想定されることから、資金面について

の課題の整理が主になってくるものと思われます。また、「提

言書に関すること」につきましては、提言書の中で大きく４つ

の事項が挙げられており、それについて各々検討を行っていく

予定です。 

３点目について、総合管理計画では公共施設の延床面積の３
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第２０号 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

３％を削減する目標が立てられており、その中でも町立学校が

大きな面積を占めておりますので、総合管理計画との整合性を

考えながら、規模についても検討をしていく予定です。 

 

○清水委員 

庁内検討委員会の、今後のタイムテーブルを教えてくださ

い。また、男衾の後は、寄居中や城南中の小中一貫教育の計画

も同様に進んでいくのですか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

今年７月から１１月まで、４回程度の会議を予定しており、

基本計画策定のための費用を来年度の予算に盛り込むことを

目標として、課題の整理や建設手法の検討、先進事例の視察を

考えております。また、現在におきましても、教育自体は小中

一貫教育を全中学校区で進めている状況ですが、先行している

男衾での事例をもとに、具体的に他の学校でも順次進む形にな

ると考えております。 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１９号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２０号 社会教育委員の委嘱

について を議題といたします。 

 

○根岸生涯学習課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員  

なし 
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質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員 

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２０号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 諸報告に入ります。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  特にありません。 

 

○野口教育指導課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 教科書の採択について 

 

○根岸生涯学習課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 寄居町中学生海外相互交流事業について 

 

○清水委員 

海外相互交流事業について、夏祭りでおみこしを担ぐという

ことですが、どこの地区のおみこしですか。 

 

○根岸生涯学習課長 

今年は市街地の夏祭りで女みこしが出ないということで、茅

町のおみこしを担がせていただければと思います。 

 

○小林委員 

海外相互交流事業について、歓迎式は役場で開催されます

か。 
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行事予定 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○根岸生涯学習課長 

  歓迎式・送別式ともに役場６階会議室で１０時から、ホス

トファミリーを交えて開催されます。 

 

○轟教育長 

次に、７月末までの行事予定を別紙により報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○小林委員 

非行・被害防止特別強調月間キャンペーンについて、具体的

にどのようなことを行いますか。 

 

○根岸生涯学習課長 

  駅前で、通学中の高校生等を対象として啓発グッズの配布

を行うのが主になります。各学校単位の健全育成協議会や、

町の健全育成会議のメンバーが中心になって実施します。 

 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 埼玉県市町村教育委員会教育委員研究協議会

への出席について協議します。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

それでは、各自調整の後、出席できる委員は事務局に連絡を

お願いします。 

続きまして、協議事項２ 委員提案の協議事項について、委

員の皆さんから何かございますか。 

 

○清水委員 

県教委の障害者雇用推進委員会の最終報告書が今年の２月

に出され、法定雇用率２．４％を達成していないことが明らか

になりました。町教委としても、障害者雇用の方向を探ってい

く必要があると思います。身体障害者だけではなく、知的障害
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閉 会 

者や精神障害者の方も含めて、関わり方をイメージしていく必

要があると思います。 

 

○今村委員 

採用する際に、障害者枠というのはあるのですか。 

 

○轟教育長 

町採用の職員にはありますが、県採用の教職員にはありませ

ん。 

 

○清水委員 

重い不調で休職している教職員に対して、障害者等級の基準

を示して、それに沿って働き方のアプローチを考えていくとい

うのが可能であれば良いと思います。 

 

○今村委員 

精神障害の場合、障害が疑われる場合であっても、事業主か

ら障害者手帳を取ってくれとは言いづらい部分があると思い

ます。本人が自発的に取るパターンもあるかもしれませんが、

難しい問題だと思います。 

 

○轟教育長 

県教委では、特別支援学校を卒業した人を事務補助員として

雇用する取り組みが既に始まっています。寄居町の学校にも、

進路の選択肢の一つとして、校長会を通じてお知らせしていま

す。 

 

○轟教育長 

続きまして、次回定例会の日程について協議願います。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、令和元年第７回定例会につきましては、令和元

年７月２５日（木）１０時００分より行います。 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


